

COLLÈGE MAX JACOB. Promouvoir l'école inclusive

Le collège a enregistré des effectifs à la hausse pour cette rentrée. L'an dernier, 190 élèves faisaient leur rentrée contre 204 cette année.

L'équipe pédagogique a accueilli de nouveaux professeurs, ainsi qu'une nouvelle conseillère principale d'éducation, Mme Arajou.

Le département compte deux REP (Réseaux d'éducation prioritaire) : Lorient et Josselin. « Notre mission est de répondre aux besoins particuliers de tous les élèves et dans le souci de promouvoir l'école inclusive. Nous travaillerons sur les grands axes suivants : la promotion des valeurs de la République, l'égalité, le développement durable, la

promotion de l'éducation artistique et culturelle, et du sport », détaille Marine Le Goas, la directrice. Les classes de cinquième travailleront avec la compagnie de danse Gilschamber du pôle culturel de Ploërmel communauté, les activités nautiques et la natation seront également des activités mises en place. Le collège poursuit également des activités éducatives sur le temps

du midi, à savoir la robotique, le ciné-club, le club lecture, la webradio et en propose une nouvelle : la chorale, dirigée un professeur agrégé. « Les sixièmes passeront leur journée d'intégration au Lac au Duc, cela permettra de créer des liens de fraternité et le sentiment d'appartenance à un groupe », explique Marine Le Goas.